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  議会報告会報告書 
 

開催日時 平成28年10月16日（日） 14時00分 ～ 15時30分 

開催場所 三浦市役所 議場 

報告対象者 三浦市在住の中学生と高校生 

出席議員 

代表者 出口眞琴 

司会者 出口眞琴 

報告者 寺田一樹 ・ 布川照美 

記録者 長島満理子 

その他 岩野匡史議長 他８人の議員 

参加人数       ７人 他、傍聴５人 

報告会の概要 

 

三浦市議会議長あいさつ 

議会運営委員長より趣旨説明 

三崎地区担当議員の紹介 

 

１ 共通テーマ      一年間に審議した議案の内容について 

 報告後、質疑応答 

２ 会場別テーマ  18歳選挙権について 

 報告後、質疑応答 
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報告に対する 

質疑応答 

参加者からの質疑等 議会の回答 

１.一年間に審議した議案の内容につい

て 

質疑なし 

 

２.18歳選挙権について 

①高校１年生でまだ選挙権がありませ

ん。有権者になり、誰に投票して良いか

わからなくなった時、情報を得るために

テレビや演説以外にどういった方法で情

報を得れば良いのでしょうか。 

 

②投票率の向上について（意見） 

（ア）若い世代に声かけしても限界、限

度があると思います。60代の投票率が高

いので年齢層の割合を同じにすれば20代

の意見も反映されるのではないでしょう

か。現実的ではありませんが。 

（イ）投票率が低いのは、投票する人達

に関心がないという理由もあると思いま

す。 

（ウ）選挙は堅苦しいイメージしかあり

ませんでした。若い世代の投票率を上げ

るには、そういったイメージがなくなる

よう何か面白いことをすれば、軽い気持

ちでも行ってみたくなるし、足を運べば

考えるようになると思います。 

 

③その他（感想） 

（ア）初めて選挙に行きましたが、何を

基準に考えれば良いのかわかりませんで

した。先生の話を聞き、両親にも話を聞

き、テレビも見たりしました。政治には

どういう考えがあるのかを有権者になっ

て初めて考えました。年齢が下がったこ

とは若い人が政治について考えるきっか

１.一年間に審議した議案の内容につ

いて 

答弁なし 

 

２.18歳選挙権について 

①学校の授業で公民、現代社会、政治

経済で学ぶようになります。 
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けを作っているので、良いことだと思い

ます。 

（イ）１月から選挙権を持ちます。選挙

に興味はありませんでした。 

三浦市は駅前で演説していることが多

いと思います。もっとアピールしてもら

えると、18歳、19歳の投票率が上がるの

ではないかと思います。 

（ウ）選挙に興味がありませんでした

が、投票の仕組みが分かってよかったで

す。 

 

３. その他 

①鉄火巻き大会をやめた理由は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②南下浦地区は三崎に比べて人が来てい

ません。南下浦地区も盛り上げて欲し

い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３. その他 

①雨の時は魚市場で、天気であれば商

店街で開催していました。今度、魚市

場が新しくなり、コンパクトになると

ともに、高度衛生管理というシステム

で冷蔵庫のような密閉式の市場になり

ます。スペース的に非常に難しく、ま

た高度衛生管理の施設なので催し物に

ついてはできなくなります。 

来年は何をするかを協議し、鉄火巻

きほどの規模で開催できるかどうかは

わかりませんが、下町を中心に鉄火巻

き大会に準ずるような、賑わいのある

イベントをやっていくための協議をス

タートしています。 

 

②今は三崎、城ヶ島地区が注目されて

います。昔は南下浦地区も海水浴場も

100軒の海の家が建ち、始発から大勢の

人が来ていました。当時と同じような

賑わいとなるかどうかはわかりません

が、そうしたいという思いで駅周辺や

小松ヶ池公園周辺に桜を植えました。

また、海水浴を盛り上げようと、砂浜

を使ったビーチスポーツを活性させて

います。三崎だけでなく、南下浦地区
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③初声町に住んでいます。カインズホー

ムなどが出来て、以前より便利になりま

したが、やはり近くにスーパーが欲しい

です。市外に買い物に行かなくてもいい

ように・・・。 

 

④三浦市が消滅可能都市に挙がっていま

したが、策とかはあるのでしょうか。 

 

も地元の皆さんと努力している最中で

す。食もマグロだけでなく、三浦野菜

にも注目してもらえるよう頑張ってい

ます。お友達を三浦に誘って、夏は海

に誘ってみたり、言葉で三浦の良さを

伝えてもらいたいです。また、SNSを使

って三浦の良いところを伝えてもらい

たいです。一緒に盛り上げていきまし

ょう。 

 

③旧三崎高校の跡地に消防署が建てら

れ、その隣にベイシアというスーパー

が来ることになっています。市民の生

活が向上するように、皆さんの声を議

会から市に届けていきたいです。 

 

④神奈川県内の市町村の中で三浦市が

最初に消滅する要素があるとされてい

ます。市はそう思ってはいませんが、

そういった評価をいただきました。そ

ういうことがないように活性化させ、

賑わいを作っていきます。 

下町、城ケ島も活性化させていく中

で、城ヶ島がミシュラングリーンガイ

ドに選ばれ、油壺は真珠の養殖も始め

ました。地域の特徴を地域の人たちで

なんとかしようという動きをしていま

す。議会全体、市全体、国、県の力を

もらいながら賑わいをつくり、発展さ

せていく考えです。 

 

上記のとおり報告します。 

平成28年11月17日 

議会運営委員長 様 

報告者   長島満理子        
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議会報告会の様子 

 

 

○三崎地区担当の班員 

説明員（左側） 

左から 

     布川照美議員 

     寺田一樹議員 

     長島満理子議員 

司会（右側） 

 出口眞琴議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ○報告会会場の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ○質疑応答の様子 

 

 


